

# *Reiteran que Julio Borges fue el autor intelectual de intento de magnicidio contra Maduro*

---



Caracas, 18 oct (RHC) El ministro de Comunicaciones de Venezuela, Jorge Rodríguez, informó que han recabado nuevas pruebas que permiten señalar al opositor Julio Borges como autor intelectual del magnicidio frustrado contra el presidente Nicolás Maduro.

Entre estas pruebas, presentadas en una rueda de prensa, aparece el testimonio de un nuevo detenido por el caso. Se trata de Oswaldo Gabriel Castillo Lunar, de 25 años de edad, quien afirmó ser miembro de "la resistencia activa", un grupo que también participó en las acciones violentas conocidas como Guarimbas.

El testimonio del joven detenido asegura que fue reclutado, junto a otras personas que participaron en las Guarimbas, para ser entrenado en un campamento colombiano que le permitiría posteriormente realizar ataques contra el Gobierno Bolivariano. Además, afirmó que, en medio de esas operaciones, Borges fue señalado como financista, resalta Telesur.

Borges se encuentra en Colombia protegido por el Gobierno de ese país, mientras que Venezuela insta a investigar su vinculación con este hecho y pide sea entregado a la justicia.

Rodríguez denunció una "colombianización de la práctica política en la extrema derecha de Venezuela", que recurre a la quema de personas, entrenamiento paramilitar de personas y organización del asesinato del presidente de la República.

Alias El Capi fue detenido en una nueva operación de las fuerzas de seguridad venezolanas, así como el teniente coronel técnico de aviación retirado Rafael Ernesto Díaz Cuello, por pasar información confidencial y estratégica a Colombia.

El ministro venezolano presentó un audio en el que se oye al militar retirado dando información sobre la organización de las Fuerzas Armadas y promete enviar más "gráficas" y datos.

"Este traidor va a tener bastante tiempo en la cárcel para pensar, si es que puede, cómo es posible que por dinero o por política, traicione a sus propios compañeros de armas", aseveró Rodríguez.

Wilder Anderson Vásquez Velásquez, alias Capo, fue detenido por el caso del magnicidio en grado de frustración.

Rodríguez precisó que todos los autores materiales y logísticos de este ataque están detenidos y afirmó que "ojalá el Gobierno de Colombia" entregue a Borges para que sea juzgado.

"Nadie quiere que Julio Borges se convierta en el Álvaro Uribe de Venezuela, nosotros amamos la democracia", señaló el ministro.

Adelantó que están realizando otras investigaciones para proporcionar nuevos datos sobre la participación de la extrema derecha en el atentado contra el primer mandatario.

"Insistimos en que hay un sector de la oposición venezolana que está dispuesto a trabajar en el marco de la Constitución", dijo Rodríguez y ratificó las intenciones del Gobierno nacional de retomar el diálogo. No obstante, rechazó que otro grupo esté planificando un asesinato del presidente y llamando a una intervención militar contra el país.

"Ojalá (José Luis Rodríguez) Zapatero muestre los mensajes de WhatsApp de Julio Borges, Lilian Tintori y Antonio Ledezma (exalcalde metropolitano prófugo de la justicia y refugiado en España) para que salga la verdad de todo lo que ocurrió en torno al diálogo político", sentenció.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174235-reiteran-que-julio-borges-fue-el-autor-intelectual-de-intento-de-magnicidio-contra-maduro>



# **Radio Habana Cuba**